

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

miércoles 28 de febrero de 2024

Luis Yeray Gutiérrez y Rosa Dávila anuncian el impulso a la variante de la TF-5 y a la desaladora comarcal

Ayuntamiento y Cabildo mantienen una reunión de trabajo para avanzar en materia de carreteras, aguas, vivienda y patrimonio



Impulso a la variante de la TF-5 y a la desaladora comarcal

El Ayuntamiento de La Laguna y el Cabildo de Tenerife han mantenido este miércoles, 28 de febrero, una reunión de trabajo para avanzar en diferentes proyectos que ambas administraciones mantienen en común en materias como vivienda, carreteras, aguas, obras, movilidad y patrimonio histórico, entre otras.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, agradeció a la presidenta del Cabildo, Rosa Dávila, y su equipo "la predisposición de la Corporación insular a la hora celebrar este encuentro y poder actualizar la situación de temas tan determinantes para nuestro municipio. Esta ha sido una reunión muy fructífera. Para nosotros era fundamental garantizar la fluidez entre las instituciones para que los acuerdos reviertan en beneficio de la

ciudadanía", aseguró el alcalde. "Somos muy conscientes de que una colaboración estrecha y fluida es clave para hacer realidad los importantes proyectos previstos para La Laguna, y en esta línea vamos a trabajar desde ambos equipos", sostuvo Luis Yeray Gutiérrez.

Por su parte, la presidenta del Cabildo de Tenerife, Rosa Dávila, agradeció al alcalde y a toda la Corporación local el trabajo que se viene desarrollando por parte de las dos administraciones en estrecha colaboración. "Hoy mismo se han producido reuniones en paralelo de las distintas áreas, para solventar temas de manera específica en materias de vivienda o aguas", informó. "Estamos en el buen camino y tenemos una buena sintonía de trabajo en común, basada en el diálogo, escuchando la opinión de la ciudadanía", agregó la presidenta insular.

Además de los dos máximos representantes de ambas instituciones, estuvieron presentes por parte del Ayuntamiento los concejales Badel Albelo (Deportes), Ángel Chinea (Obras e Infraestructuras), Cristina Ledesma (Seguridad Ciudadana), Adolfo Cordobés (Ordenación del Territorio y Vivienda), Paqui Rivero (Hacienda y Servicios Económicos), Fran Hernández (Servicios Municipales) y Domingo Galván (Medio Ambiente y Movilidad). En el caso de la Corporación insular, asistieron Lope Afonso (vicepresidente primero), Eulalia García (vicepresidenta cuarta), Blanca Pérez (Medio Natural y Seguridad y Emergencias), Sonia Hernández (Viviendas), Dámaso Arteaga (Carreteras) e Isabel de Esteban (Planificación Territorial y Patrimonio Histórico).





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

En cuanto a las actuaciones previstas en carreteras, tanto el alcalde como la presidenta anunciaron la voluntad de ambas administraciones de impulsar el proyecto de la variante de la TF-5, que en el futuro permitirá el soterramiento de la autopista a su paso por el conjunto urbano de La Laguna, "eliminando la cicatriz que atraviesa nuestra ciudad", indicó el alcalde.

Además, la presidenta adelantó la creación de un tercer carril entre Guamasa y el aeropuerto de Tenerife Norte-Ciudad de La Laguna, en sentido descendente, "que probablemente va a abordar el Cabildo por importe de 55 millones de euros conjuntamente con otros enlaces que también van a facilitar la movilidad". En los próximos días se llevará a cabo una reunión entre los equipos técnicos de ambas administraciones para analizar esta actuación en la zona.

Igualmente existe acuerdo para que determinadas travesías que pasan por la trama urbana de La Laguna, y que actualmente son de titularidad insular, puedan ser urbanizadas, con sus correspondientes aceras, luminarias y mobiliario urbano, y ser recepcionadas por el Ayuntamiento, pasando a ser de titularidad municipal. En este apartado figurarían la carretera de las Mercedes, San Miguel de Geneto, San Bartolomé, o la TF-16.

En la reunión también se dio cuenta del estado de las obras de la pasarela del Padre Anchieta, cuya puesta en funcionamiento está prevista para el primer trimestre de 2025, y la necesidad de acometer una reforma del edificio del Intercambiador, lo que obligará a reubicar el estacionamiento de las guaguas en la Avenida Ángel Guimerá, en tanto duren las obras, cuya duración estimada es superior a un año. Además, se está trabajando en la renovación del acuerdo para el transporte urbano, con la incorporación de nuevas guaguas.

Respecto a las actuaciones en materia de aguas, tanto el Ayuntamiento como el Cabildo coinciden al señalar la necesidad de avanzar en un plan de inversiones de infraestructuras estratégicas, que en el caso de La Laguna se centrarían principalmente en la desaladora de la Comarca Nordeste "que vendrá a solventar los problemas de suministro hídrico que tenemos en este entorno del municipio", señaló el alcalde. Rosa Dávila avanzó la intención de acortar los plazos para que esta infraestructura, que tendrá titularidad comarcal y que supone una inversión de más de 35 millones de euros, sea una realidad. Con todo, su puesta en marcha conlleva un tiempo mínimo de 28 meses, por lo que el Cabildo tiene previsto habilitar, de manera provisional, una serie de desaladoras portátiles para atender la situación de emergencia y poder abastecer al sector agrario.

En materia de vivienda, la presidenta anunció la intención del Cabildo de impulsar el proceso de adquisición de los tres acuartelamientos del Ministerio de Defensa en el municipio (El Cristo, Ingenieros y Ofra), para contar con suelo para la construcción de viviendas. En este sentido, este mismo jueves se celebrará una reunión entre ambas administraciones.

El estado del proceso de reposición de las viviendas de la urbanización Las Chumberas, las obras de la Finca Escuder, o la colaboración en materia de patrimonio histórico para la conservación y recuperación de inmuebles del casco histórico fueron otros de los asuntos abordados en el transcurso de la reunión. Tanto el alcalde como la presidenta anunciaron próximas reuniones sectoriales y de carácter técnico para hacer un seguimiento a todos estos temas que afectan al municipio de La Laguna.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100